

# *La voix de l'Amérique latine résonnera à Los Angeles, affirme Diaz-Canel (+Tweet et Photo)*

---



La Havane, 6 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a déclaré lundi sur Twitter que la voix de l'Amérique latine et des Caraïbes, comme par le passé, résonnera à Los Angeles lors du IXe Sommet des Amériques, en l'absence de dirigeants clés.

Ces figures, a-t-il souligné, ont une énorme autorité politique, morale et reconnaissance de leurs peuples et du monde, et ne seront pas présentes à la rencontre, qui a commencé cette journée et se poursuivra jusqu'au 10 juin.

Lundi, le Gouvernement cubain a publié une déclaration dans laquelle il condamne l'exclusion antidémocratique et arbitraire de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua du Sommet par les États-Unis, en dépit des appels lancés par de nombreux gouvernements pour qu'ils modifient cette position discriminatoire.

Le texte souligne la décision de la plus grande île des Antilles de ne pas participer au Sommet si tous les pays de l'hémisphère n'étaient pas invités sur un pied d'égalité.

Il reconnaît également le leadership du président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, en faveur de la participation de tous, ainsi que l'attitude des pays membres de la CARICOM (Communauté des Caraïbes) et la position du président bolivien, Luis Alberto Arce Catacora, et la présidente du Honduras, Xiomara Castro.

La Déclaration ajoute que les États-Unis ont sous-estimé le soutien à Cuba, alors qu'ils tentaient d'imposer leur politique d'hostilité envers la nation antillaise, unilatéralement et universellement rejetée, comme s'il s'agissait d'une position consensuelle dans l'hémisphère. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289917-la-voix-de-lamerique-latine-resonnera-a-los-angeles-affirme-diaz-canel-tweet-et-photo>



**Radio Habana Cuba**